



# COVID-19 : Le Centre Communal d'Action Sociale en action

Accueil téléphonique de 9h à 12h30 et de 14h à 17h du lundi au vendredi au 02 50 75 75 30

*Publié le 21 avril 2020*

**Malgré sa fermeture au public, le Centre Communal d'Action Sociale continue d'œuvrer en faveur des personnes les plus fragiles :**

- › En conservant un accueil téléphonique de 9h à 12h30 et de 14h à 17h du lundi au vendredi au 02 50 75 75 30
- › En mettant en place un service d'appels téléphoniques réguliers vers les personnes dites "isolées" de la commune
- › En restant à disposition pour toute demande d'aide urgente, notamment via ses logements d'urgence
- › En maintenant et renforçant son service de portage de repas à domicile pour aider les personnes âgées, malades ou en situation de handicap
- › En prenant soin de nos 69 aînés accueillis à la résidence autonomie Bôle Eden
- › En mobilisant les assistantes maternelles de la crèche familiale pour l'accueil des enfants de personnels engagés prioritairement dans la lutte contre la pandémie
- › En identifiant les besoins d'accueil d'enfants de moins de 3 ans pour trouver une solution dès la fin du confinement et en centralisant les informations utiles aux professionnels de la petite enfance
- › En restant à l'écoute des besoins des associations caritatives œuvrant dans la commune

## Enfance et Covid : la plateforme de soutien à la parentalité :

Parents, nous avons besoin d'attention et d'accompagnement ;

Confinés en famille, nous nous retrouvons avec nos enfants et souvent en télétravail.

Découvrez sur ce site : <http://www.enfance-et-covid.org/> (<http://www.enfance-et-covid.org/>) des ressources concrètes et efficaces basées sur la science, produites par des experts de terrain et répondant aux besoins que vous exprimez quotidiennement.

Pour être écouté, accompagné et soutenu, un numéro vert (gratuit) est également à votre disposition : 0805 827 827 ouvert du lundi au samedi de 10h à 18h.

Mail : [contact@enfance-et-covid.org](mailto:contact@enfance-et-covid.org)

## Pour que les enfants apprennent à jouer seuls :

Vos enfants n'ont pas de plaisir à jouer seuls, sans adultes ni écrans ? Le temps du confinement vous offre les meilleures conditions pour changer cela.

Dans le cadre de son action de soutien à la parentalité, le CCAS de La Baule vous propose de visionner une vidéo ludique sur le sujet, réalisée par Simone NIESSEN, éducatrice spécialisée et assistante maternelle.

En quelques minutes, elle donne des conseils utiles aux parents qui veulent offrir les meilleures conditions afin que leurs enfants puissent (re)découvrir le plaisir à jouer seuls, sans adultes, ni écrans.

Voici le lien : <https://youtu.be/JJCFrYwdUr0> (<https://youtu.be/JJCFrYwdUr0%20>)

Dans le prolongement de cette vidéo et pour centraliser les ressources utiles aux parents, la CNAF a mis en ligne sur monenfant.fr « l'accueil de loisirs à la maison ».

<https://monenfant.fr/web/guest/alsh-%C3%A0-la-maison-jouer> (<https://monenfant.fr/web/guest/alsh-%C3%A0-la-maison-jouer>)

Ce centre de loisirs virtuel propose chaque jour de nouvelles activités ludiques et éducatives.

Adapté aux différentes tranches d'âges des enfants et à leurs besoins, y compris pour des enfants en situation de handicap, « l'accueil de loisirs à la maison » propose pour tous des activités manuelles, artistiques, musicales, scientifiques et techniques, ainsi que des jeux sportifs, des recettes de cuisine, des contes.

Régulièrement, le « coin des parents » donne des conseils à l'intention des parents sur la gestion de l'actuelle période de confinement avec les enfants. Il propose des ressources en lien avec les différentes thématiques proposées, par exemple les bienfaits du jeu en famille, la gestion du numérique ou encore l'importance de lire des histoires aux enfants.



**VILLE DE LA BAULE**

Ville de La Baule Escoublac  
Hôtel de Ville  
7, avenue Olivier Guichard  
44500 La Baule-Escoublac

 02 51 75 75 75

